



En un año muy especial para nosotros celebramos el 70º Congreso de la AEP, que nos reunirá en la hermosa ciudad de Córdoba. Y es muy especial, porque esta edición coincide con la conmemoración del 75º aniversario de nuestra asociación, lo que la convierte en una cita aún más significativa y memorable, que celebraremos con toda la pediatría. Pero también tendremos oportunidad de compartir estas jornadas con la enfermería pediátrica, ya que la Asociación Española de Enfermería Pediátrica (AEEP) celebrará simultáneamente su XIV Congreso Nacional y sus XXIX Jornadas Nacionales.

La programación del congreso seguirá siendo de alto nivel, con una variedad de talleres interactivos, mesas de debate y sesiones diseñadas con mimo por el comité científico para satisfacer las necesidades e intereses de todos los pediatras. Un año más, desarrollaremos las sesiones en formato mixto, presencial y virtual, para facilitar el acceso al mayor número posible de profesionales independientemente de donde se encuentren.

Quiero destacar que este año plasmaremos nuestro compromiso con la sostenibilidad ambiental durante los días de congreso: será un evento sin papel ni plástico, en línea con el objetivo de reducir nuestra huella ecológica. Implementaremos medidas para minimizar el uso de materiales impresos y plásticos de un solo uso, y os alentamos a uniros a nosotros en este esfuerzo por cuidar de nuestro entorno.

Por otro lado, en cada edición, trabajamos recogiendo las sugerencias de los congresistas con el objetivo de brindar una experiencia mejorada y un marco enriquecedor para la interacción entre colegas y el disfrute de la compañía de compañeros y compañeras. Fruto de sugerencias previas, hemos modificado nuestras comidas congresuales, esperando que sean más adecuadas a vuestras peticiones.

Nuestro congreso anual es una oportunidad única para aprender, colaborar y establecer conexiones significativas en el campo de la pediatría. Vuestra participación enriquece nuestra comunidad y contribuye al éxito de nuestra cita científica de referencia. Os alentamos a aprovechar al máximo las sesiones, las discusiones y las oportunidades de *networking* para hacer de esta experiencia una fuente de conocimiento y crecimiento profesional. Todo ello en el marco de la rica historia y la cultura vibrante de Córdoba. ¡Os esperamos!

Luis Carlos Blesa Baviera

Presidente de la Asociación Española de Pediatría, en nombre del Comité Ejecutivo